Beschluss des Kantonsrates über die Genehmigung des Rechenschaftsberichts des Obergerichts des Kantons Zürich für das Jahr 2011

1	vom												١
١	VOIII	٠	•	٠	٠	•	٠	٠	•	٠	٠	٠	

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Rechenschaftsbericht des Obergerichts des Kantons Zürich über das Jahr 2011 und in den Antrag der Justizkommission vom 19. Juni 2012,

beschliesst:

- I. Der Rechenschaftsbericht des Obergerichts des Kantons Zürich über das Jahr 2011 wird genehmigt.
- II. Dem Obergericht und den ihm beigeordneten sowie unterstellten Gerichten und Amtsstellen wird für die geleistete Arbeit gedankt.
 - III. Mitteilung an das Obergericht.

Zürich, 19. Juni 2012

Im Namen der Kommission

Der Präsident: Der Sekretär: Hans Läubli Emanuel Brügger

^{*} Die Justizkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Hans Läubli (Präsident), Affoltern a. A.; Hans-Peter Amrein, Forch; Hans Egli, Steinmaur; Ursina Egli, Stäfa; Jacqueline Hofer, Dübendorf; Dieter Kläy, Winterthur; Davide Loss, Adliswil; Gabi Petri, Zürich; Roland Scheck, Zürich; Rolf Stucker, Zürich; Hans W. Wiesner, Bonstetten; Sekretär: Emanuel Brügger.